



Gartenakademie
Österreichische Akademie für Gartenbau
Die Bildungsorganisation des ÖSV mit über 100 Jahren Erfahrung
ÖSTERREICHISCHER SIEDLERVERBAND
INTERESSENVERTRETUNG DER SIEDLER-, EIGENHEIM- UND SEEPARZELLENBESITZER ÖSTERREICHS

Der Landes-
gartenfachberater
berichtet



Willi Frickh
0681 10305637
frickh.wilhelm@tmo.at

SPRÜHFLECKENKRANKHEIT

Schadbild:

Recht auffällig sind für diese Pilzkrankheit an Sauerkirsche (aber auch an Süßkirsche und anderen Prunus-Arten) die auf der Blattoberseite auftretenden fein verteilten kleinen, deutlich rot/braun gefärbten Flecken (gehäuft meist am Blattrand), die etwa ab Mitte Mai/Anfang Juni auftreten. Auf der Blattunterseite zeigen sich ergänzend eckige Flecken mit einem weißlichen Sporenrasen.

Vorbeugung und Bekämpfung:

Feuchtes Kleinklima meiden durch weite Pflanzung, lockeren Kronenaufbau und freie Standorte. Laubentfernung im Herbst als wichtigste

Maßnahme: Im Bedarfsfall mehrere Spritzungen mit Fungiziden zum Austrieb.

